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Госэкзамены уходят в прошлое?Наталья ДЮРЯГИНА
Уральский федеральный 
университет (УрФУ), как и в 
прошлом году, отменил го-
сударственные экзамены 
для студентов большинства 
учебных направлений. Но, 
как выяснилось, такое реше-
ние принял не только самый 
крупный вуз Урала, а где-то 
от госов начали отказывать-
ся ещё до пандемии. 

Только 
для каждого 
десятого«В 2021 году государствен-ную итоговую аттестацию в УрФУ предстоит пройти вы-пускникам лишь нескольких направлений подготовки пре-имущественно инженерного профиля. По большинству на-правлений госэкзамены про-водиться не будут, так как ре-шение об их отмене было при-нято ещё в прошлом учебном году в связи с пандемией», – со-общили в пресс-службе УрФУ. Решение о проведении го-сударственной итоговой атте-стации в УрФУ принимается отдельно по каждому направ-лению подготовки. Точный пе-речень специальностей, по ко-торым студентам придётся сдавать госэкзамен, опублику-ют позже, но уже известно, что это не более десяти процентов от общего числа обучающихся. «По ряду направлений гу-манитарного, а также соци-

ально-экономического профи-ля госэкзамены не проводят-ся уже несколько лет, – пояс-нили журналисту «ОГ» в пресс-службе УрФУ. – Опыт этих про-грамм показывает, что отмена госов не сказывается на каче-стве знаний, а студенты могут уделить больше времени под-готовке выпускной квалифика-ционной работы». 
Разрешение 
не требуетсяЖурналист «ОГ» обрати-лась в другие вузы Свердлов-ской области и выяснила, что похожая картина наблюда-ется не только в УрФУ. Так, в Уральском государственном экономическом университете (УрГЭУ) государственные эк-

замены предусматриваются только по направлению подго-товки «Юриспруденция» и бу-дут проходить в традиционной форме в этом году. Студенты других направлений, как сооб-щил журналисту «ОГ» прорек-тор по учебно-методической работе и качеству образования УрГЭУ Дмитрий Карх, будут защищать выпускную квали-фикационную работу (диплом).В уральском филиале Рос-сийской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте РФ (РАНХиГС) сдача госов предпо-лагается также не на всех на-правлениях обучения. А в Рос-сийском государственном про-фессионально-педагогическом университете (РГППУ) отказа-лись от госэкзаменов ещё три 

года назад. Это объясняется 
принятием федеральных го-
сударственных стандартов 
третьего поколения в 2015 
году, которые дают право об-
разовательной организации 
проводить государственную 
итоговую аттестацию в фор-
ме госов и защиты выпуск-
ной квалификационной ра-
боты или только чего-то од-
ного. Разрешения Министер-ства образования и науки Рос-сии на отмену госэкзаменов в вузах не требуется. – Подготовка диплома всегда включает предзащиту, после которой студента могут выпустить на защиту или нет, – говорит ректор РГППУ Евге-
ний Дорожкин. – Это очень глубокий и более надёжный способ проверки знаний, чем госэкзамены. Дипломник по-кажет свои реальные знания, понимание темы, и сразу бу-дет видно, сам ли он написал работу. Думаю, это хорошее решение, которое кафедры на-шего вуза приняли самостоя-тельно. 

Уход 
от симуляцииА вот Уральский государ-ственный юридический уни-верситет и Уральский государ-ственный медицинский уни-верситет, вопреки наметив-шейся тенденции, оставля-ют госэкзамены для своих вы-пускников. Однако, по мнению директора уральского филиа-ла РАНХиГС Руслана Должен-

ко, традиционный формат го-сов всё же уходит в прошлое. – К сожалению, госы в те-кущем формате проверяют в первую очередь остаточные знания, а не навыки и компе-тенции, которые сейчас нуж-ны, – считает Руслан Должен-ко. – Современные госэкзаме-ны – просто симуляция обра-зования, видимость. Самый правильный вариант – со вре-менем отказываться от госов и вместо них внедрять ком-плексную проверку знаний. Например, защиту проектов: студент тянет билет, смотрит описание проблемы, приду-

мывает решение и презенту-ет его. Студентам отсутствие гос-экзаменов, конечно, по душе: молодое поколение практи-чески потеряло способность что-то запоминать, а тем бо-лее в больших объёмах. И всё же чем руководствуются уни-верситеты, отменяя госэкза-мены на одних направлениях обучения и оставляя на дру-гих – непонятно. Да, инженер будет проектировать, юрист – защищать, а врач – лечить, поэтому контроль качества образования особенно важен. Но тот же учитель ответстве-нен за качество образования десятков школьников, а бух-галтер – за экономические во-просы предприятия, поэто-му проверка их знаний также важна.Если практика отмены го-сов окончательно укрепится вместе с дистанционным обра-зованием, то через несколько лет работодателям в первую очередь придётся ориентиро-ваться на дату окончания вуза пришедшего трудоустраивать-ся. Выпустился совсем недавно – значит, «компетенции» есть, а вот есть ли реальные знания и умения – вопрос…
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Пока ещё остаются университеты, где выпускники и госы 
сдают, и дипломы защищают

АЛ
ЕК

СЕ
Й

 К
УН

И
Л

О
В

  КСТАТИ

На кого равняются свердловские вузы – непонятно, но в том же 
МГУ и МГИМО госэкзамены по-прежнему проводятся для всех 
выпускников. Традиционно выпускные экзамены сдают и в уни-
верситетах «Лиги плюща», Оксфордском и Кембриджском уни-
верситетах. Правда, где-то из-за пандемии в прошлом году они 
проходили в онлайн-формате. Возможно, это одна из причин, по-
чему эти учебные заведения находятся на высоких позициях в 
разных рейтингах вузов, а их выпускники всегда востребованы 
на рынке труда. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» (юриди-
ческий адрес: 620014 г. Екатеринбург, ул. Малышева, д. 4а; 
ИНН 6660004997) сообщает, что 31 марта 2021 г., 12 апреля 
2021 г. на сайте АО «Газпром газораспределение Екатерин-
бург» www.svoblgaz.ru в соответствии с требованиями По-
становления Правительства РФ от 29.10.2010 № 872 «О стан-
дартах раскрытия информации субъектами естественных 
монополий, оказывающими услуги по транспортировке газа 
по трубопроводам» и Приказом ФАС России от 18.01.2019 
№ 38/19 «Об утверждении форм, сроков и периодичности 
раскрытия информации субъектами естественных монопо-
лий, оказывающими услуги по транспортировке газа по тру-
бопроводам, а также правил заполнения указанных форм» 
размещена подлежащая раскрытию информация о деятель-
ности АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» за 
март 2021 г., о наличии (отсутствии) технической возмож-
ности доступа к регулируемым услугам по транспортировке 
газа (плановые (уточнённые) показатели, с детализацией по 
группам газопотребления) по газораспределительным сетям 
АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» на апрель 
2021 г., а также информация об основных показателях 
финансово-хозяйственной деятельности в сфере оказания 
услуг по транспортировке газа по газораспределительным 
сетям (плановые показатели на 2021 год).  2
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Галина СОКОЛОВА
После нынешней зимы 
двухметровую «копию» 
американской статуи Сво-
боды, которая располага-
ется на северной грани-
це Нижнего Тагила, вновь 
слегка подреставрирова-
ли. Своеобразную визит-
ную карточку муниципа-
литета создал из металло-
лома местный скульптор 
Александр Иванов. «Боль-
шая тагильская леди» име-
ет трогательную особен-
ность: автор расположил в 
её короне гнездо и поселил 
там аиста.

Свою версию статуи Свобо-ды Александр Иванов презен-товал в 2015 году на Ночи му-зеев.– Создавая скульптуру, я ре-шил, что гнездо аиста в короне уральского варианта «большой нью-йоркской леди» символи-зирует миролюбивые намере-ния россиян по отношению к Западу, – пояснил свою задум-ку Александр Иванов. – Птицы не участвуют в политике, а се-лятся там, где им удобно.После презентации проекта скульптура «поселилась» на за-дворках Дома художника. Тер-ритория двора не охраняется, поэтому вандалы частенько на-

вещали коронованную особу: поливали краской, отламывали небольшие фрагменты. Спустя два года интерес к скульптуре проявили предприниматели, имеющие офис на улице Крас-нознамённой – практически на выезде из города.– Мне предложили сред-ства на реставрацию скульп-туры и установку её у дороги с оживлённым трафиком. Ре-шил, что это хорошее предло-жение – так мою работу увидят многие, – рассказал журнали-сту «Облгазеты» скульптор.Как только «статуя Свобо-ды» появилась на новом ме-сте, ею заинтересовались в мэ-

рии. Специалисты управле-ния архитектуры проверили, соответствует ли малая архи-тектурная форма городским нормативам по безопасности и вписывается ли в окружаю-щий ландшафт. Нарушений не нашли, и арт-объект остался на трассе.Лик тагильской «статуи Свободы» обращён к городу, и во всей красе скульптуру ви-дят только выезжающие. По-этому ироничные автомо-билисты, пересекая границу муниципалитета, улыбают-ся, мол, вот мы и свободны от Нижнего Тагила.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

В Нижнем Тагиле есть своя «статуя Свободы»
 В ТЕМУ

Нижнетагильская 
«статуя Свободы» 

размерами и статусом 
с американской, 

конечно, не сравнится, 
зато она добрее

2021 г., а также информация об основных показателях 
финансово-хозяйственной деятельности в сфере оказания 
услуг по транспортировке газа по газораспределительным 

с американской, 

По одной из версий, не подтверждённых докумен-
тально, тагильчане приложили руку к созданию нью-
йоркской статуи, полное название которой «Свобода, 
озаряющая мир». Изготовление её шло во Франции в 
XIX веке. В то время уральские заводы господ Демидо-
вых поставляли в Европу большие партии меди. На об-
шивку будущего символа США ушла 31 тонна этого ме-
талла. Многие отечественные историки полагают, что 
французы использовали медь, добытую на Меднорудян-
ском месторождении в Нижнем Тагиле.

Татьяна БУРОВА
В Свердловском областном су-
де начинается процесс по де-
лу застреленного при задер-
жании Владимира Таушанко-
ва, которое получило резо-
нанс в российской масштабе 
и было упомянуто в докладе 
уполномоченного по правам 
человека в Свердловской об-
ласти Татьяны Мерзляковой. 
Судья решил рассматривать 
его в закрытом режиме, хотя 
стороны об этом не просили. 
Разбирательства в судах за за-
крытыми дверями проходят 
всё чаще. Чем это объясняет-
ся, и не злоупотребляют ли су-
ды правом отступать от свя-
щенного принципа гласности 
и открытости, разбиралась 
журналист «Облгазеты».

В проигрыше всеВ своём постановлении о на-значении слушания дела в от-ношении Владимира Таушан-кова судья свердловского обл-суда Андрей Минеев указыва-ет, что решение проводить раз-бирательство в закрытом режи-ме продиктовано необходимо-стью соблюсти охраняемую за-коном медицинскую тайну. Дей-ствительно, статьёй 241 Уголов-но-процессуального кодекса РФ это предусмотрено. Но в дан-ном случае возникают вопро-сы. И вот почему. В полицию по-ступил сигнал о том, что моло-дой мужчина, угрожая ножом, украл в магазине несколько ру-лонов обоев, от погони скрылся в квартире. Когда наряд прибыл по адресу, Владимир Таушанков оказал сопротивление, пустил в дело нож и газовый баллончик. Вызвали отца, сын его впустил. Поскольку оба не откликались, бойцам СОБРа дали приказ вой-ти в жилище. Во время штурма Владимир Таушанков был убит. Силовики утверждали, что при-менили оружие правомерно.До суда добралось лишь де-ло в отношении Владимира Тау-

шанкова, которому предъявле-но обвинение в разбойном на-падении с применением ору-жия, а также в применении на-силия в отношении представи-теля власти и в посягательстве на жизнь сотрудника правоох-ранительных органов. По факту же его гибели и правомерности действий силовиков уголовное дело не возбуждалось.– Следователь, который вёл дело по обвинению Владимира Таушанкова, не увидел вины в действиях сотрудников СОБРа, – объяснил журналисту «Облга-зеты» адвокат Алексей Бушма-
ков, представляющий интересы подсудимого и его родителей. – Хотя ради объективности пору-чить расследование действий силовиков следовало другому процессуальному лицу.Казалось бы, интересы об-щества требуют провести от-крытое и гласное судебное раз-бирательство столь громкого и неоднозначного дела, чтобы не оставалось оснований для кри-вотолков. Но судья Андрей Ми-неев решил иначе.    

– Это была исключитель-
но инициатива судьи, – зая-
вил накануне процесса Алек-
сей Бушмаков. – Он принял 
решение, не проведя предва-
рительного слушания и ли-
шил нас возможности настаи-
вать, чтобы рассмотрение де-
ла шло открыто.  При этом, если просьба ад-воката открыть процесс будет отклонена, он не сможет рас-сказать публике и СМИ о том, что происходит за закрытыми дверями зала судебных заседа-ний. Общественность ознако-мят лишь с приговором, и то в урезанном виде – с его вводной и резолютивной частями.

Мёртвые сраму 
не имут?Когда смотришь на сайтах судов области, какие дела назна-чены к рассмотрению, все чаще натыкаешься на фразу «закры-тое судебное заседание». Сре-

ди них – дела о взыскании али-ментов, о кражах и мошенни-честве, о похищении человека, убийствах… Пытаясь разобрать-ся, почему суды так часто прохо-дят в закрытом режиме, журна-лист «Облгазеты» обратилась к заместителю председателя обл-суда Евгению Шумкову. – Закрытое судебное заседа-ние возможно при рассмотре-нии уголовных, гражданских и административных дел, – гово-рит Евгений Шумков. – Всегда в закрытом режиме проходят суды, где подсудимыми или по-терпевшими являются несовер-шеннолетние. Это требование закреплено и в «Минимальных стандартных правилах ООН, ка-сающихся отправления право-судия в отношении несовершен-нолетних». Там записано, что «…право несовершеннолетнего на конфиденциальность долж-но уважаться на всех этапах, чтобы избежать причинения ей или ему вреда из-за ненужной гласности или из-за ущерба ре-путации». В качестве примера юрист привёл уголовный процесс в Бе-

рёзовском городском суде над убийцами Дмитрия Рудако-
ва. История – готовый сцена-рий для фильма ужасов. Четве-ро подростков от 14 до 16 лет завели в укромное место парня-инвалида, не способного в силу особенностей развития оказать сопротивление, всячески глуми-лись над ним, избивали и заби-ли-таки до смерти. Следуя букве закона, процесс над убийцами провели в закрытом для прес-сы и слушателей режиме. Одна-ко усилия избежать «ненужной гласности» сильно запоздали. Жуткие подробности распра-вы сняла на видео и выложила в сеть по горячим следам три-надцатилетняя приятельница убийц. Слышно, как она смеёт-ся за кадром, просит дать и ей ударить. А оперативники при-знаются, что у них кровь стыла в жилах от увиденного.Закон к несовершеннолет-ним преступникам гуманен: их имена скрыты под буквами Б., А., И., К., ничто не мешает, выйдя на свободу, начать жизнь с чи-стого листа. К их жертве закон не так милостив: имя Дмитрия 

Рудакова везде названо полно-стью, поскольку ему было 20 лет, да и мёртвые сраму не имут.После оглашения приговора одна из родительниц осуждён-ных, выходя из зала суда, броси-ла другой: «Из-за этого идиота нашим детям жизнь поломали!» И они принялись ругать судью за то, что назначил «огромную» сумму в возмещение морально-го вреда, что пока её не выпла-тишь, дети не смогут получить условно-досрочное освобожде-ние. Гуманность закона они яв-но не оценили.  
Секрет 
ПолишинеляЗакрытым может быть су-дебный процесс или его часть, где затрагивается частная жизнь граждан, охраняемая ста-тьёй 23 Конституции РФ.– Эта норма не является бе-зусловной, – объясняет Евге-ний Шумков. – Суду при приня-тии решения необходимо учи-тывать характер и содержание сведений о частной жизни лица, возможные последствия разгла-

шения таких сведений. В каче-стве примера можно привести дело Владимира Васильева, рассмотрение которого завер-шилось недавно в Ленинском районном суде Екатеринбурга.Пример, прямо скажем, не самый удачный, поскольку на скамье подсудимых находил-ся сын полковника Росгвардии, и отец ради смягчения его уча-сти пошёл на подлог. Когда Вла-димира Васильева, устроивше-го страшное ДТП, в котором по-гибли два человека, достави-ли на медэкспертизу, отец сдал анализ мочи вместо сына. Ута-ить данный факт не удалось, но высокопоставленного силовика к ответственности так и не при-влекли. От публичного суда его также оберегали. Многие судеб-ные заседания проходили в за-крытом режиме под предлогом неразглашения то медицинских сведений, то персональных дан-ных.  Разумеется, в любых делах – гражданских, административ-ных, уголовных – могут присут-ствовать подробности и детали не для посторонних ушей. Их пе-речень, дающий основания для проведения судебного разбира-тельства в закрытом режиме, не так уж и велик. Беда в том, что при желании любую норму за-кона можно истолковать расши-рительно. Этой возможностью пользуются и защита, и обвине-ние, пытаясь скрыть от публи-ки шокирующую правду, огра-дить от огласки неблаговидные поступки высокопоставленных лиц. Впрочем, утаить правду всё равно не удаётся: она име-ет свойство прорываться сквозь препоны. Так что секрет Поли-шинеля лишь подрывает ав-торитет правосудия, веру в его беспристрастность.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Суд за закрытыми дверямиВсегда ли публику и журналистов не пускают на процесс на законных основаниях?     ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Доход минус налог 

В наши дни нет стабильности ни в финансах, ни в законах, регулирую-
щих финансовые отношения граждан и государства. За всеми измене-
ниями уследить невозможно, поэтому многие из них становятся сюр-
призами, зачастую не очень приятными. С одним из них недавно стол-
кнулся читатель «Облгазеты» из Екатеринбурга Михаил Зайченков. 

– Три года назад менеджер банка убедил меня заключить два дого-
вора – инвестиционный и страховой, – рассказывает Михаил Зайченков. 
– Срок первого истекает через два года, а второго – нынче, уже в мае. 
Заранее позвонил в банк, чтобы узнать, когда приходить за расчётом, а 
меня огорошили. Оказывается, в прошлом году был принят закон, по ко-
торому доходы по банковским вкладам облагаются налогом. Распро-
страняется ли он на договоры, заключённые до принятия закона? 

Михаил Зайченков подчеркнул, что считает несправедливым изме-
нение условий договора задним числом. Он рассчитывал получить од-
ну сумму, а теперь, выходит, она уменьшится. 

–  Проблема в том, что изменились не условия договора, а поря-
док обложения налогом доходов физических лиц по вкладам в банках, 
– объясняет адвокат Елена Товстокор. – Федеральным законом №102 
от 01.04.2020 года были внесены изменения в первую и вторую части 
Налогового кодекса Российской Федерации и в отдельные законода-
тельные акты. Изменения вступили в силу 1 января 2021 года и с этой 
даты применяются к налогоплательщикам. Никаких дополнительных 
особенностей, учитывающих, в частности, дату заключения договора 
банковского вклада, законом не предусмотрено. 

Елена Товстокор обращает внимание на то, что инвестиционный 
договор не является банковским вкладом. И договор в этом случае за-
ключается не с банком, а с доверительным управляющим. Данный вид 
договора регулируется законом о рынке ценных бумаг. Доходы от ин-
дивидуального инвестиционного счёта (ИИС) и от инвестиционного 
страхования жизни (ИСЖ) облагаются подоходным налогом. 

– Основное отличие условий инвестиционного договора от догово-
ра банковского вклада в том, что получение доходов по нему не гаран-
тируется, – уточняет Елена Товстокор. – Соответственно, сумма дого-
вора не застрахована в агентстве страхования вкладов, а значит, велик 
риск потерять все вложенные деньги. Жаль, что люди не видят разни-
цы между инвестициями и вкладами. Нужно внимательно изучать ус-
ловия перед заключением договора, чтобы не попасть впросак.

Татьяна БУРОВА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

10 апреля 2021 года  скоропостижно на 97-м году  жизни скончалась 
старейший сотрудник, заведующая массово-политической редакции 
Средне-Уральского книжного издательства 

АДАМОВА Любовь Григорьевна. 
Средне-Уральское издательство приносит искреннее соболезно-

вание родным и близким.

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской об-
ласти и об использовании закреплённого за ним имущества» 
ГАУЗ СО «Свердловская областная стоматологическая 
поликлиника» публикует отчёт о деятельности государ-
ственного автономного учреждения и отчёт об использовании 
имущества, закреплённого за государственным автономным 
учреждением, за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».
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Территориальный отдел и филиал Телефон
Областное Управление Роспотребнадзора (343) 270-15-62
Центральный Екатеринбургский (952) 130-57-86
Северный Екатеринбургский (343) 307-39-39
Южный Екатеринбургский (343) 210-94-37
Алапаевский (34346) 3-18-66
Асбестовский 902-26-030-13
Ирбитский (34355) 6-36-02
Каменск-Уральский (3439) 37-09-90
Качканарский (34343) 2-53-00
Красноуфимский (34394) 2-43-03
Нижнетагильский 8-912-642-06-23
Первоуральский 8-800-222-45-60
Североуральский (34380) 2-34-56
Серовский 952-734-02-10
Талицкий (34371) 2-85-22
Свердловский дорожный (343) 358-31-96

В регионе заработала 

горячая линия 

по вакцинопрофилактике

Управление Федеральной службы по надзо-
ру в сфере защиты прав потребителей и бла-
гополучия человека по Свердловской области 
(Роспотребнадзор) накануне Европейской не-
дели иммунизации открыло горячую линию 
по вакцинопрофилактике. 

Европейская неделя иммунизации прой-
дёт с 26 апреля по 2 мая 2021 года. В пред-
дверии этого надзорное ведомство региона 
совместно с Центром гигиены и эпидемиоло-
гии в Свердловской области организовало го-
рячую линию, куда жители региона могут об-
ратиться за ответами на вопросы по вакцина-
ции. Эпидемиологи расскажут об иммуниза-
ции по эпидпоказаниям, профилактике вакци-
ноуправляемых инфекций и вакцинации в це-
лом. Эта тема особенно актуальна в условиях 
распространения нового коронавируса.

Анна МИТЧИНА

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Горячая линия 
будет работать 

по 23 апреля. 
Звонки принимаются 

с 9:00 до 17:00

Больше 
материалов — 
на oblgazeta.ru
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